

Öhringen *Förderverein spendet*

Die beiden Technikräume der August-Weygang-Gemeinschaftsschule wurden im Sommer 2021 von der Stadt Öhringen renoviert. Es fehlten nach Renovierung und Ausstattung mit den benötigten großen Maschinen nur noch Kleinwerkzeuge wie Feilen, Zangen, Schraubendreher oder Sägen. Da im berufsorientierten Unterricht diese Werkzeuge nicht fehlen dürfen, hat der Förderverein der Schule einen Spendenaufruf gestartet. Mit dem Ergebnis, dass einige Firmen wie Bürkert, Würth, Schäfer & Peters, Hornschuch und zwei Privatpersonen großzügig gespendet haben. Sowohl Geldspenden, als auch Sachspenden sind eingegangen. Insgesamt konnten Heinrich Mödinger, erster Vorsitzender des Vereins, zweiteV orsitzende Dagmar Bauer und Schriftführer Andreas Butz Schulleiter Markus Mader einen Scheck über 5000 Euro für die Kleinwerkzeuge überreichen. Schülerinnen und Schüler aber auch die Techniklehrer Klaus Stumpf und Michael Gundlach sind begeistert. „Mit neuen und qualitativ guten Werkzeugen lässt es sich viel besser arbeiten“, so Stumpf. „Und auch der Spaßfaktor ist deutlich höher“, so sein Kollege. Wichtig ist diese Ausstattung vor allem für Schüler, die Technik als Wahlpflichtfach gewählt haben und in der Berufsorientierung in eine handwerkliche Richtung tendieren.

